
Adeline, 24 ans (Saône-et-Loire)
C'est lorsque j'ai grandi et surtout à l'adolescence que ça a été dur, j'ai passé un moment de ma vie à dire que
je n'en pouvais plus. Je ne voulais plus vivre mais je me suis battue, et j'ai repris goût à la vie.

 

Et c'est en 2004, en rencontrant l'homme de ma vie que tout a basculé! Il m'a comprise, m'a aidé et s'informe
régulièrement sur le diabète. En juin 2010 nous nous somme mariés, il a redonné goût à ma vie et je l'en
remercie!

 

Alors à tous ceux qui, comme moi, passe un cap difficile, il faut y croire. Accrochez vous et si les gens
autour de vous peuvent vous comprendre et vous aider, n'hésitez pas à les écouter!

 

Aujourd'hui, je porte une pompe à insuline qui m'a drôlement aidé et permis d'équilibrer mon diabète!


